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【日時】 R5.9.16（土）14：00-17：00  【会場】イオン東海店フードコート 【参加者】 2 名 

第 108回「村長とのふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

【１】－１ 民間学童クラブのエアコン設置について 

   子どもを村内の民間学童クラブに預けているが，エアコンが設置されていない。暑い日が続いて

いるため，子どもの体調が心配である。村内の公立学童クラブにはエアコンが設置されていると聞

いているが，審査に通らず入所できなかった。公立学童クラブよりも高い金額を支払って預けてい

るにも関わらず，子どもの安全が確保できていないと感じるため，エアコンを設置してほしい。 

⇒【村長コメント】 

   国が提示する基準を満たしていれば民間学童クラブの金額設定は自由であるため，民間と公立で

差ができてしまう。また，公立学童クラブの定員数を増やし過ぎてしまうと民間の経営を圧迫して

しまう可能性があるため，加減が難しい。なぜエアコンを設置していないのか民間学童クラブの状

況を確認する。金銭的な問題である場合は，村からの補助金を活用してエアコンを設置するなど，

子どもにとって安全な生活環境を確保するよう伝える。 

⇒【子育て支援課コメント】 

   民間学童クラブにつきましては，各クラブの方針等によりエアコンを設置していない場合もござ

います。一方で，今年の夏は暑い日が続いたことから，各民間学童クラブに対して熱中症予防に向

けた，運動の制限や適切なエアコンの使用，水分補給等の注意喚起等を行っております。今後も引

き続き，各学童クラブと情報共有をはかり，子どもたちの安全な生活環境の確保に努めてまいりま

すので，ご理解ご協力をお願い申し上げます。 

 

【１】－２ 村が所有する林の管理について 

   自宅の横の林が伸びてきた。先日の台風でも木が倒れそうになっていたため，伐採をお願いした

い。 

⇒【村長コメント】 

  担当課に確認の上，対応する。 

⇒【財政経営課コメント】 

  該当地については，来年 2月末までに伐採作業を行うこととし，準備を進めております。具体的

な作業時期が決まりましたら，要望者および自治会へ連絡させていただきます。ご迷惑をお掛けし

て申し訳ありませんが，ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 

【２】 農地の利活用について 

   福島県では，被災によって県外に避難した方などが所有する土地の利活用について課題を抱えて

いる。村では，農地の利活用に関する「地域計画策定に向けた地域での座談会」が行われると聞い

たが，議事内容について知りたい。 

⇒【村長コメント】 

「地域計画策定に向けた地域での座談会」は，農地の地権者や耕作者，地域周辺の住民が集まっ

て地域ごとに開かれるため，各地区に関係する話が中心になると思う。議事内容については，村公

式ホームページに掲載されると思うので，担当課に確認する。 

⇒【農業政策課コメント】 

  ご意見いただいた地域計画策定に向けた地域での座談会については，開催後，内容を取りまとめ，
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村公式ホームページ上で公表いたします。今年度は村内を５つのエリアに分け，座談会を実施して

おり，今後の座談会の開催日程や，既に終了した座談会の話し合い内容につきましては，村公式ホ

ームページ上で順次公表いたしますので，ご確認をお願いいたします。 


